

Kindern das Thema „Fairtrade“ nahe gebracht



Pfarrkirchen. Im Rahmen des Ferienprogramms hat eine Veranstaltung zum Thema „Fairtrade“ stattgefunden. Im Alten Rathaus begrüßte Bürgermeister Wolfgang Beißmann die Kinder und sprach ein paar einleitende Worte. Anschließend ging es zum Eine-Welt-Laden „Itiwana“. Dort stand Mitarbeiterin Sybille Harrer den Kindern Rede und Antwort. Diese Kinder lernten unter anderem die Bedeutung verschiedener Fairtrade-Siegel kennen und durften selbst im Laden stöbern. Zurück im Alten Rathaus konnten sie beim Bemalen von Wandersteinen ihrer Kreativität freien Lauf lassen. Zum Abschied bekam jeder Teilnehmer noch eine Überraschungstasche mit Produkten aus dem Eine-Welt-Laden geschenkt. – red/Foto: red